
第3006例会(第22回) 1月18日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

新会員入会式

例会担当 焼津ロータリークラブ

司会 幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー ♪今、潮騒のまちで・・・

ゲスト 名誉会員 焼津市長 中野 弘道（なかの ひろみち） 様

ビジター 国際ロータリー第2620地区

ガバナー 中村 皇積（なかむら こうせき） 君

地区副幹事 寺戸 常剛（てらど つねたけ） 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。本日は、実質的な2024年最初の例会
であり、新会員入会式があるというおめでたい例会
です。
中野焼津市長におかれましては、クリスマス家族

会、合同新年賀詞交歓会に続いて3回連続のご出席を
いただいております。名誉会員ということになって
おりますが、もう名誉ではなく正会員になっても
らった方が良いのではないかと思いますので、ご検
討をお願いします。ご本人が無理であっても、代打
で副市長か教育長はどうでしょうか。
また、中村皇積ガバナーもお忙しい中、入会式に

立ち会っていただくということでお越しいただきあ
りがとうございます。「感動の入会式」となります。
本日は、行政とロータリーの4トップそろい踏みとい
う稀有な例会になりました。新会員にとっては、忘
れられない入会式なると思います。つくづくロータ
リーにおける自分の巡りあわせというか、なにかご
縁を感じます。
先日の13日に第4グループの合同奉仕作業がありま

した。中村ガバナーもお越しいただきました。村田
統括委員長はじめ、参加されたメンバーの皆さんあ
りがとうございました。後ほど委員会報告がありま
す。試合を観戦したのですが、静岡ブルーレヴスが
残り2分で逆転負けとなり、残念でしたが、各国の代
表選手のいるサンゴリアンズに大善戦し、応援の甲
斐がありました。

さて、29年前の昨日、1995年1月17日は、阪神淡路大
震災の起きた日です。あれ以来、日本は地震の活動期に
入ったような気がします。
予想マップだと、能登半島は静岡より確率が低いとさ

れていたようです。もう日本のどこにいても大きな地震
がおきると考えた方が良いかと思います。その時どうす
るか。
焼津市災害ハザードマップを見たメンバーもいるかと

思いますが、再度自分がどんなところにいるのか、安全
な場所はどこかなどハザードマップで確認し、平日の場
合、休日の場合や家族との連絡等、脳内シミュレーショ
ンを行うことをお勧めして会長挨拶とします。ありがと
うございました。



皆様こんにちは。今年もどうぞよろしくお願いを申
し上げます。
今日は、北野様、新村様、2名の新会員をお迎えに

なる例会に呼んで頂き、ありがとうございます。お二
人に入会、心よりお喜びを申し上げます。
また、今日は、焼津市長のお話も伺えると、今日は

来てよかったと思っております。
私からは能登半島の地震についての状況を報告させ

ていただきます。新年早々の地震発生直後から日本に
は34人のガバナーおり、グループチャットで連絡を常
に取り合っております。そして、被災地のガバナーか
ら現地の状況を伺って、支援の準備を整えております。
ロータリー会員も多数、ガバナー補佐の方も安否不明
と大変な混乱ぶりと聞いております。
9日に入り石川県、富山県の第2610地区の原ガバ

ナーから、支援要請を賜りましたので地区の災害救援
基金から150万円を送金させていただくとともに、地
区内クラブの皆様に義援金をお願いしている状況です。
今後少し落ち着いてくれば、炊き出しとか復興活動

とか、地区内外のクラブ、個人が展開していくものと
思います。
また、ロータリ財団の枠組みに災害救援補助金あり

ます。2610地区が申請すると、国際ロータリー本部が
承認すれば復興プロジェクトにつき最大で2万5000ド
ルが使える補助金です。
人はやはり心穏やかに過ごし、社会と自分の成長を、

いつまでもご享受したいものです。引き続き皆様に、
この焼津、地域社会、日本、世界に心を寄せていただ
ければと思います。今日はありがとうございます。

国際奉仕・米山委員会
委員長 大畑 邦明 君

こんにちは。合同賀詞交歓例会では、米山梅吉記念館の寄
付について6万3000円ほど集まりました。11月の3000回例会
の5万3000円と合わせて、皆様の、多大な協力をありがとう
ございました。あと 5月にもう一度寄付をお願いしますの
で少しずつ貯めておいていただければと思います。

ガバナー挨拶
国際ロータリー第2620地区

ガバナー 中村 皇積 君

①近隣クラブより変更通知が来ておりますので回覧
します。

②1月の最終例会はビュッフェとなりますので宜しく
お願いします。

③各委員長の皆様で委員会の中間報告が未提出の方
はお早めにお願いします。

幹事 村松 英和 君

副幹事 山竹 葉子 君

①例会後、第2回次年度理事会を開催します。

奉仕プロジェクト委員会
統括委員長 村田 昌弘 君

先週13日の土曜日に、静岡第4グループの合同奉仕活動
がありました。当日は、ラグビーの静岡ブルーレヴスと
東京サントリーサンゴリアスの試合がありました。入場
の前に、ウクライナの子どもたちに笑顔を届ける募金活
動と、能登半島地震に対する義捐金活動ということで実
施しました。焼津クラブからは、10名参加して頂き多く
の方からご寄付を頂きました。詳細は5月に行われます
IMの方で、発表となります。参加頂いた皆様、中村ガバ
ナーありがとうございました。

横山敦史君からご尊父様のお通や
ご葬儀のお礼

親睦活動・スマイル委員会 阿部 高之 君

仲野 和則 君 (S17.1.9)
石田 江利子 君(S45.1.21)

本人誕生祝

藤島 祥人 君 (H5.1.10)
服部 豪人 君 (H15.1.11)
戸崎 義人 君 (H2.1.18)
小原 照光 君 (H4.1.19)
良知 正浩 君 (H16.1.23)

結婚記念日



倉嶋 伸康 君（利通子様)(1.22)
北野 文隆 君（理子様)(1.29)
戸崎 義人 君（直子様)(1.24)

夫人誕生祝

豊島 恒之 君 （株）Tec(S40.1.1)
片岡 征哉 君 （株）共水(S30.1.1)
服部 豪人 君 五洋電産（株）(H3.1.10)
岩田 州生 君 司法書士・行政書士

岩田州生事務所(H10.1.12)

創立記念日

村松 直行 君(H24.1.12)
金丸 好孝 君(H27.1.15)
佐藤 秀裕 君(H29.1.19)
戸崎 義人 君(R5.1.19)
阿部 高之 君(R5.1.19)

入会記念日

本日、当クラブに入会される新村香根美君、北野文
隆君、誠におめでとうございます。
あなた方は、ロータリーの基本原則等の説明を受け

られ、当クラブに入会される意思があることを表明さ
れました。
ロータリアンとなるには、事業や職業生活において

親善と奉仕の原則の実践に努められんとする意思が必
要条件となります。
当クラブの会員は、あなた方がこれらの原則を既に

実践しておられると信じています。会員としてあなた
方を選んだことは、ロータリーの理念を共に実現して
行く仲間として受け入れた事を意味します。
あなた方は、これからロータリアンとして地域の皆

さんに知られ、あなた方の行動がロータリーに対する
世間の評価に影響する事になります。
ロータリーの会員であると言う事は、名誉であり特

権でもありますが、どの様な特権にもそれに値する義
務が伴います。
例会に出席する事は、会員の特別義務の一つです。
クラブ及び社会奉仕活動に参加する事が全員に求め

られます。これが奉仕の理想です。

【新会員入会式】
進行 副幹事 山竹 葉子 君

歓迎の挨拶 会長 深沢 英雄 君

新入会員の紹介
会員増強維持・拡大副委員長 良知 正浩君

株式会社 松永工基
代表取締役 新村 香根美 君

株式会社 北野製作所
代表取締役 北野 文隆 君

ロータリーバッチ贈呈
RI2620地区ガバナー 中村 皇積 君

記念品贈呈
会員組織員会統括副委員長 杉本 昭 君

援助会員の指名
会員組織員会統括副委員長 杉本 昭 君

クラブに早く溶け込めるための援助会員（スポン
サー）を新村香根美君には石田江利利子君を、北野文
隆君には福﨑正展君をそれぞれお願いします。

所属委員会 幹事 村松 英和 君

お二人ともに親睦活動・スマイル委員会、会場設
営委員会です。

北野 文隆 君
こんにちは。えー、株式会社北野製作所の北野文隆と申
します。 久しぶりに人の前でお話をするので、大変緊
張しています。これから、色々教えて頂き、慣れていき
たいと思います。よろしくお願いいたします。

最後に、私達の親睦の理想についてお話をします。
与えるものが多ければ、報いも多いものです。あな

た方が親睦から恩恵を受けると同時に，私達のクラブ
への原動力となってくださる事をお祈りします。会員
の皆さん、ご起立をお願いします。
ここで、世界的な組織を象徴する徽章ピンを付けさ

せて頂きます。
このピンに誇りを持って常に着用頂ける事を願って

います。
ロータリアンの皆さん、ロータリアン新村香根美君、

北野文隆君君をを焼津ロータリークラブの会員として、
ここに、喜んで迎え入れたいと思います。どうぞ盛大
な拍手を持って暖かくお迎えください。
会員の皆さん、どうぞご着席ください。

あなた方が、素晴らしいロータリアンになります様会
員一同期待しております。本日は誠におめでとうござ
います。
以上で歓迎の挨拶と致します。
ありがとうございました。



横山 敦史 君 （藤枝ロータリークラブ例会出席）

会員数 出席数 出席率
12月23日
M-UP

12月23日
確定
出席率

1月18日 60(60) 41名 68.33% 1名 75.86%

新村 香根美 君
株式会社松永工基の代表取締役をしております新村香根
美と申します。この度は、皆様のご承認をいただきまし
て、このような立派なロータリークラブ入会させていた
だき、本当にありがとうございます。微力ではございま
すが、皆様のご迷惑のかからないように、ウォーミング
アップしながら、頑張っていきたいと思います。皆様の
ご指導のほど、よろしくお願いいたします。

卓話者：焼津市長 中野 弘道 様（名誉会員）

演題 「市政あれこれ」

毎年恒例となっている名誉会員でもある中野弘道焼津市長
様の「市政あれこれ」という卓話をお願いしております。
毎年掲げている今年の一文字は、平和の「和」だそうです。
コロナ禍を経験した我々は人と人とが 触れ合って交流す
ることの大切さを認識したが、まだまだ前へ出る気持ちが
なくなってる部分もあり、みんなでもう一度力を足し合わ
せる。そのような和という意味だそうです。

人口減少対策、子育て支援、デジタル化について横軸でプ
ロジェクトチームを作っていくとの事、さらに発生した元
旦の能登半島地震への対応等卓話頂きました。
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